
Hallo Zämä 
 
Dieses Jahr hatten wir zwei Seile die ausserplanmässig kaputt gingen. Da wir beim Einkauf das 
Material zu guten Konditionen bekommen haben, konnten wir diese auch gleich ersetzen, ohne 
dabei das Budget zu sprengen. 
 
Im September haben wir dann das Materiallager in Angriff genommen.  
Wir haben zu Siebt, während einem Tag, das ganze Materiallager aufgeräumt und Inventur 
gemacht. Wir wurden nicht Fertig…  
 
Dabei ist diverses Material aufgefallen das ersetzt werden sollte, vom Alter her oder weil es 
Deffekte aufweist.  
 
Nächstes Jahr stehen nun also neue Seile, Gestältli und Schneeschuhe an, sowie ein Upgrade 
der Lawinenschutzausrüstung. 
 
Daher beantragen wir auf das Jahr 2025 eine Erhöhung des Budgets. ;) 
 
Eure Material-Co-Chefs 
Rahel und Manuel 


